

Edición: **Alicante**

## PROVINCIA

# Los enfermeros denunciarán si los consistorios les excluyen de la valoración de la dependencia

---

R. A.20 julio 2016  
08:18

Los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, reunidos en el pleno del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova), acordaron ayer denunciar «por favorecer el intrusismo» a todos aquellos ayuntamientos que contraten solo a trabajadores sociales, en vez de también a enfermeros, para realizar los procesos de valoración de personas en situación de dependencia, «al estar confiriendo este cometido a profesionales no sanitarios que vendrían a realizar tareas propias de los enfermeros». Cecova explicó en un comunicado que esta situación se deriva del hecho de que la Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas haya puesto en marcha en la provincia de Alicante una iniciativa a través de la cual se ha conferido a los ayuntamientos la potestad para la valoración de las personas en situación de dependencia, contando estos para tal circunstancia solo con trabajadores sociales. Por este motivo, se ha remitido también un escrito a la Conselleria a la que hacen «responsable de fomentar esta situación».

Desde el Cecova y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia destacan que «en ningún caso se está en contra de la presencia de los trabajadores sociales en estos procesos, toda vez que su labor es válida y necesaria en este campo en su parcela competencial», pero sí que están en contra de que «estos realicen la valoración sanitaria de los dependientes, pues todas las cuestiones relacionadas con la salud deben estar en manos de profesionales sanitarios».

«Las enfermeras son los profesionales sanitarios idóneos para detectar, valorar y evaluar las principales necesidades y cuidados de una persona dependiente y, posteriormente, establecer la correspondiente propuesta de plan de atención de modo que no se necesite la intervención de un técnico», expone. Asimismo, indica que en este caso «estamos hablando de evaluar las necesidades y cuidados básicos de la vida y nadie mejor que la profesión de enfermería».